«L'étendue de la souffrance humaine dans l'ancienne Yougoslavie nous touche tous profondément, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Depuis le début de la crise, le Canada appuie tous les efforts menés par la communauté internationale pour favoriser un règlement pacifique du conflit, notamment par le biais d'un important contingent canadien à la force de maintien de la paix des Nations Unies et par l'octroi d'aide humanitaire.

M<sup>mc</sup> McDougall invite tous les Canadiens intéressés à répondre par leurs propres dons à ces appels internationaux et à appuyer les efforts visant à ramener la paix dans la région.

La mesure annoncée aujourd'hui porte à 5,25 millions de dollars la contribution du Canada aux efforts internationaux en faveur des victimes des conflits dans l'ancienne Yougoslavie.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada (613) 995-1874